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Décès de l'historienne Iro Valaskakis-Tembeck   
1946-2004 

 
Montréal, le 21 septembre 2004 – Après une lutte de plus de sept ans face à un cancer de la moëlle osseuse, 
Docteure Iro Valaskakis-Tembeck, professeure et historienne de la danse à l’UQÀM, est décédée samedi, le 18 
septembre 2004, à l’âge de 57 ans.  

De sa famille lui survivent sa fille Tamar Tembeck, son conjoint Jean Trudel, sa soeur Rhéa Amelon, son frère 
Kimon Valaskakis, sa belle-mère Janine Boucher-Trudel, ses belles-soeurs Gail Guthrie, Iris Fitzpatrick, 
Jocelyne et Lucie Trudel (Jean-Pierre Baribault), ses neveux et nièces Jocelyne Amelon Dintilhac (Franck), 
Paris, Ion et Andrew Valaskakis, Dominique Rousseau (Rémi Laroche), Véronique Rousseau, Laetitia Trudel-
Baribault, ses petits-neveux et nièces Clio, Oscar et Clément Dintilhac et Elia Laroche, ses cousines et petits 
cousins Panorea Zabban (Quinn), Rolando, Gisèle, et Inès Zabban, Jaqueline, Katrina et Vanessa Galbraith 
(Ben Crighton), Caspar Crighton, ainsi que sa fidèle gouvernante et aide, Solange Devost. Ses nombreux amis, 
collègues de travail, étudiants et membres de la communauté de danse la regretteront également. 

Un service religieux sera célébré jeudi, le 23 septembre 2004, à 10h30 par l’abbé Alain Mongeau en l’Église 
Saint-Baptiste, sur la rue Rachel à Montréal, à l’intersection de Henri-Julien. Veuillez noter que le stationnement 
y est très difficile.  

La famille remercie chaleureusement tout le corps médical ainsi que le personnel infirmier et administratif des 
services d’hémato-oncologie de l’Hôpital Sacré-Coeur de Montréal et, plus particulièrement, Dr. Guylaine 
Gaudet.  

Plutôt que d’envoyer des fleurs, la famille suggère une contribution au Fonds Iro Valaskakis-Tembeck destiné à 
la recherche en danse et à l’appui financier d’étudiants méritoires en danse. Les dons peuvent être envoyés au 
Fonds Iro Valaskakis-Tembeck auprès de la Fondation de l’Université du Québec à Montréal, C.P. 8888, Succ. 
Centre-Ville, Montréal (QC) H3C 3P8.  

 
**** 
 
After having fought bone marrow cancer for over seven years, Doctor Iro Valaskakis-Tembeck, professor and 
dance historian at UQÀM, died on Saturday, September 18, 2004. She was 57 years old.  
She leaves behind her daughter Tamar Tembeck, her husband Jean Trudel, her sister Rhéa Amelon, her 
brother Kimon Valaskakis, her mother-in-law Janine Boucher-Trudel, her sisters-in-law Gail Guthrie, Iris 
Fitzpatrick, Jocelyne and Lucie Trudel (Jean-Pierre Baribault), her nieces and nephews Jocelyne Amelon 
Dintilhac (Franck), Paris, Ion, and Andrew Valaskakis, Dominique Rousseau (Rémi Laroche), Véronique 
Rousseau and Laetitia Trudel-Baribault, her little nieces and nephews Clio, Oscar, and Clément Dintilhac, and 
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Elia Laroche, her cousins Panorea Zabban (Quinn), Rolando, Gisèle, and Inès Zabban, Jaqueline, Katrina and 
Vanessa Galbraith (Ben Crighton) and Caspar Crighton, as well as her ever-faithful aid, Solange Devost. Her 
many friends, work  colleagues, students and members of the dance community will also miss her.  

A religious service will be celebrated by Father Alain Mongeau on Thursday September 23, 2004 at 10:30 in St-
John-the-Baptist Church on Rachel, corner Henri-Julien in Montreal. Please note that parking is very limited in 
the area.  

The family expresses its heartfelt thanks to the medical, nursing and administrative staff at the hemato-oncology 
ward of Montreal’s Sacré-Coeur Hospital, particularly Dr. Guylaine Gaudet.  

Rather than send flowers, the family suggests making a contribution to the Iro Valaskakis-Tembeck Fund to 
promote research in dance and offer financial support to outstanding dance students. Donations can be sent to 
the Fondation de l’Université du Québec à Montréal and directed to the Fonds Iro Valaskakis-Tembeck, C.P. 
8888, Succ. Centre-Ville, Montreal (QC) H3C 3P8. 
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